
INDICO à mesa, depois de ouvido o plenário na forma regimental, que seja oficiado ao Sr. Prefeito,
solicitando estude a possibilidade de aterrar a erosão que tem aumentado na Avenida Roberto 
Ramos Fernandes.


